

POLRES

Tingkatkan Keamanan di Wilayah Patroli Polsek Kotabaru Sambangi Super Market

KARAWANG - KARAWANG.POLRES.ID

Nov 20, 2024 - 20:24



KOTABARU KARAWANG - Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat menunjukkan komitmen kuat dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukumnya.

Personil patroli Polsek Kotabaru melaksanakan kegiatan rutin di Pasar Swalayan

Toko Daging Nusantara Desa Jomin Barat Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang, Rabu (20/11/2024).

Patroli ini dipimpin oleh Aipda K. Nanang Sumantri, didukung oleh anggota piket yang melaksanakan sejumlah kegiatan, termasuk sambang dialogis di mana petugas berinteraksi langsung dengan Security dan pengunjung minimarket, memberikan imbauan untuk waspada terhadap tindak kriminal seperti 3C (curas, curat, curanmor) dan kejahatan jalanan lainnya.

“Peningkat keamanan, di mana mengimbau warga menjaga barang bawaan dan kendaraan pribadi agar terhindar dari pencurian,” ujar Aipda Nanang

Lanjut Aipda Nanang hasil positif patrol yaitu kondusif dengan kehadiran polisi di lokasi meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang beraktivitas di sekitar super market.

“Pengunjung dan karyawan menyampaikan terima kasih atas upaya Polsek Kotabaru dalam menjaga keamanan lingkungan,” tambah Aipda Nanang.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menyatakan bahwa patroli rutin ini merupakan bagian dari pelayanan optimal kepada masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk meningkatkan kehadiran polisi di tengah masyarakat agar situasi kamtibmas tetap kondusif," ujar kapolsek.

Kapolsek juga mengimbau masyarakat untuk melaporkan aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian dan mengapresiasi dukungan pihak Super market yang menyediakan fasilitas CCTV sebagai langkah preventif.

“Sinergi antara Polri dan masyarakat adalah kunci terciptanya Surabaya yang aman dan nyaman,” tambah Kapolsek.

Langkah ini diharapkan dapat menjaga dan meningkatkan keamanan di wilayah hukum Polsek Kotabaru.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain